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Für artgerechte Regulierung des Taubenbestands: Mehr Taubenschläge in München 

Antrag 

Die Landeshauptstadt München wird beauftragt, im Stadtgebiet geeignete Standorte für 
Taubenschläge zu suchen, an denen es entsprechenden Bedarf gibt. So soll zur Regulie-
rung und Reduzierung des Taubenbestands beigetragen werden. 

Begründung 

Taubenschläge sind ein tierschutzgerechtes Konzept zur Regulierung und Reduzierung 
von Stadttauben: Der dort gebundene Taubenkot entlastet das Stadtgebiet und ermöglicht 
eine fachmännische Entsorgung. Neben der artgerechten Futterversorgung werden dort 
außerdem die Eier gegen Attrappen ausgetauscht, so dass auch der Taubenbestand in 
der Stadt reguliert wird („Augsburger Modell“). Im Zuge der Standortsuche soll ermittelt 
werden, wie hoch die Gesamtpopulation an Tauben in der Stadt geschätzt wird, um den 
Bedarf an notwendigen Taubenschlägen festzustellen. 
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